



La Fundación Tellus acoge el foro ‘El reto de ser niña’ para visibilizar la violencia contra las menores

Con motivo de la celebración del "Día Internacional de la Niña" el próximo 11 de octubre, la 'Fundación Tellus' del despacho [Herbert Smith Freehills](#), ha celebrado el foro "El reto de ser niña: en defensa de los derechos de las niñas". Un espacio de reflexión sobre los retos a los que se enfrentan las niñas en distintos contextos a partir del testimonio de diversas historias de superación individuales y colectivas, con el propósito de “**dar visibilidad a estas realidades incómodas, identificándolas, para que así puedan solucionarse y se pueda transformar la sociedad**”, tal y como señaló Henar González, socia de Herbert Smith Freehills, moderadora de la sesión.

Durante el encuentro, celebrado en la sede del despacho, las distintas ponentes pusieron sobre la mesa **la existencia de mecanismos transformadores para poner fin a estas vulneraciones**, que ya abordan a través de la puesta en marcha de distintos proyectos y campañas, como son la educación, la visibilización o la incidencia política.

As

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |